

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a la **finalización del proyecto de acondicionamiento de la carretera N-260 entre Congosto de Ventamillo y Campo.**

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible está ultimando el proyecto de acondicionamiento de la carretera N-260 entre Congosto de Ventamillo y Campo. La actuación consiste en la ampliación de la plataforma de la carretera N-260 desde los 5,5 metros actuales hasta los 8 metros, minimizando la ocupación y el impacto en las zonas más conflictivas que discurren junto al río Ésera mediante la construcción de voladizos apoyados y anclados a la roca. De esta forma se facilitará el cruce de dos vehículos pesados o autobuses. Además, el proyecto incluye la ejecución de dos túneles de 265 m y 540 m de longitud respectivamente.

Por ello, se formula la siguiente

**PREGUNTA:**

¿Cuándo está prevista la finalización de todo el proyecto? ¿Cuándo se pondrán en servicio los dos nuevos túneles?

Palacio del Congreso, 26 de septiembre de 2024.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado